



みつは

笠間市立友部中学校
学校だより 第2号
令和6年4月10日(水)

令和6年度 新任式より

高久教頭先生

城里町から参りました高久です。13年ぶりとなります。久しぶりの友部中学校に戻ってきてうれしい気持ちで一杯です。13年前というと東日本大震災が起きました。みなさんが過ごしているこの体育館に1000人の人が避難し私もこの体育館で一日夜を明かした思い出の体育館であります。いろいろなことが今年1年あるかもしれませんが、みんなで協力して頑張っていきたいと思います。どうぞよろしくお願いいたします。

文倉先生

市内の学校から参りました文倉と申します。みなさんの生活、自立したものになるようにサポートしていきたいと思います。どうぞよろしくお願いいたします。

鈴木先生

水戸市の学校から参りました鈴木です。この友部中学校を時々近くを通る時があります。線路を渡った時にテニスコートで一生懸命に練習をしている皆さんやその他サッカーや野球をしている姿を見ることができました。そして、正門のところには皆さんが活躍した横断幕がたくさん飾られているのを見ました。活気あふれる友部中学校に来られたことをうれしく思います。これからどうぞよろしくお願いいたします。

安島先生

海の見える日立市の学校から参りました安島と申します。みなさんと楽しい時間をたくさん過ごせることを楽しみにしております。よろしくお願いいたします。

小松崎先生

水戸市の学校から参りました小松崎と申します。みなさんとお会いすることを楽しみにして参りました。よろしくお願いいたします。

照山先生

大洗町の学校から来ました照山と申します。これから、みなさんと楽しい時間を過ごせることを心待ちしておりました。どうぞよろしくお願いいたします。

柴田先生

石岡市の学校から来ました柴田と申します。みさんとの授業や行事などをとても楽しみにしておりました。よろしくお願いいたします。

吉村先生

同じ笠間市の学校より参りました。こんなに多くの生徒と新しい環境で勉強することを楽しみにしておりました。よろしくお願いします。

大内先生

水戸市の学校から来ました大内です。みなさんに会えることを楽しみにしておりました。よろしくお願いします。

渡邊先生

城里町の学校から参りました渡邊と申します。早くみんなの顔と名前を覚えて楽しい学校にしたいと思います。どうぞよろしくお願いします。

小橋先生

初めてこの学校を訪れた時、すばらしい校舎だなと思いました。それより学校の主役であるみなさんに本日出会えたことを大変うれしく思いました。みなさんの毎日が円滑にそして楽しく過ごせるように一緒に頑張っていきたいと思います。

水越さん

水越と申します。外にいる時間が多いと思います。どうぞ気軽に声をかけてください。これから皆さんと楽しくやりたいと思います。よろしくお願いします。

今年度、12名の職員をお迎えいたしました。どうぞよろしくお願いします。